

1 September 2023

Re-opening of AFSM permanences

The **AFSM permanence** will be resumed, as before on Tuesdays from 9 am to noon, in the AFSM office L71, on the ground floor of the L building. We look forward to seeing you again.

Where possible, we suggest you take public transport to WHO as there are limited parking spaces available. If you need to bring your car, your valid retiree badge will open the barriers at the gates. If you have not yet renewed your badge, you will need to inform the team at the gates that you are a retiree and are visiting the AFSM permanence and that you will renew both your retiree and parking badges at the main reception. As before, parking for retirees is free of charge.

Réouverture des permanences de l'AOMS

La permanence de l'AOMS reprendra comme auparavant, le mardi de 09h à 12h, au bureau de l'AOMS L71, au rez-de-chaussée du bâtiment L. Nous avons hâte de vous revoir.

Dans la mesure du possible, nous vous suggérons de prendre les transports en commun pour vous rendre à l'OMS car les places de stationnement disponibles sont limitées. Si vous devez venir en voiture, votre badge de retraité valide ouvrira les barrières au portail. Si vous n'avez pas encore renouvelé votre badge, vous devrez informer le garde au portail que vous êtes retraité et que vous vous rendez à la permanence de l'AOMS et que vous renouvelerez à la fois votre badge de retraité et votre badge de stationnement à la réception principale. Comme auparavant, le stationnement pour les retraités est gratuit.